

# Quartiersbüro sucht einen neuen Namen

Langerfeld. Das dreijährige Projekt „Gut und lange Leben in Wuppertal-Langerfeld“ wird Anfang 2019 an den Start gehen. Die Zuwendungen aus den Mitteln der Stiftung Wohlfahrtspflege NRW sind bewilligt. Der Trägerverbund, bestehend aus der Diakonischen Altenhilfe Wuppertal gGmbH, dem Arbeiter-Samariter-Bund Regionalverband Bergisch Land e.V. und der Evangelischen Kirchengemeinde Langerfeld sucht einen Namen für das neue Langerfelder Quartiersbüro. Dieser soll gemeinsam mit den Langerfeldern gefunden werden. Dazu lädt der Trägerverbund zur Weihnachtsallee am evangelischen Gemeindehaus, Inselstraße 19, am Samstag, 15. Dezember, 14 bis 19 Uhr, und Sonntag, 16. Dezember, 11 bis 17 Uhr, ein.

---